

La formation qui défendra les couleurs de Cuba dans la Ligue Can-Am



La Havane, 31 mai, (RHC).- La Fédération cubaine de base-ball a rendu publique ce mardi à La Havane la formation qui défendra les couleurs de notre pays dans la Ligue Can-Am qui se disputera au Canada du 9 au 29 juin.

Le choix des joueurs n'a laissé indifférent personne chez nous. Chacun a ses favoris et je tiens à préciser que les amateurs de base-ball sont nombreux... et passionnés.

Sur la liste, on ne voit pas beaucoup de joueurs de l'équipe qui a gagné le championnat national. Et c'est là un des sujets de discussions.

La Fédération cubaine de base-ball a fait savoir que la moyenne d'âge des joueurs qui défendront les couleurs de Cuba dans cette Ligue qui rassemble des équipes canadiennes et américaines est de 26,6 ans. Le tiers de l'équipe, c'est-à-dire, 9 joueurs, ont plus de 30 ans. Une équipe assez jeune qui aura sur ses épaules le poids des amateurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/131262-la-formation-qui-defendra-les-couleurs-de-cuba-dans-la-ligue-can-am>



Radio Habana Cuba